

## INTRODUCCIÓN

### HISTORIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE AGUA Y SANEAMIENTO DE BALLEZA

En el año de 1953 fue fundada la Junta Rural de Agua y saneamiento de Balleza por el C. Amaro Medina Jaquéz en las instalaciones en ese entonces Presidencia Municipal teniendo como entendido que el agua potable fue instalada en el año de 1950, no se contaba con un pozo por lo cual se hizo una galería cerca de la casa del C. Raúl Villalobos Medina, se echaba a andar por medio de una motobomba, en el año de 1980 se hizo el primer pozo de agua potable y se dio a conocer como JMAS de Balleza en el diario oficial de la federación, por la necesidad de que hubiera un organismo que se ocupara de el liquido vital que es el agua, ya que todos como ciudadanos tenemos la obligación moral de cuidarla.

El segundo pozo fue realizado en el año de 1993 donde entro como presidente el C. Justino Palma Medina.

En la actualidad la JMAS de Balleza se encuentra en las instalaciones de la Presidencia vieja ubicada en la calle Venustiano Carranza sn, col centro, está integrada por un Presidente (C. Humberto Herrera Loya), Tesorero (Jehu Efraín Molina Loya), Secretaria (Ing. Leonor Figueroa Figueroa,) Aux. Contable (Lic. Flor Soledad Escalante Sandoval) Y Dos Fontaneros (C. Ynocente Payan Sánchez Y C. Antonio Rubio Nolasco. )

Por esta junta han pasado varios ciudadanos para ejercer como Presidentes:

Justino palma Medina (1993-2004)

Gerardo Lozano (2004-2007)

Jesús José García (2007-2010)

Ramón Humberto Herrera Loya (2010-2013) (2013-2016)

Gaspar Holguín Baeza (2016-2021)

Ramón Humberto Herrera Loya (2021-2024)

Ramón Humberto Herrera Loya (2024-2027)